

## **Volkswagen liefert 150-millionstes Fahrzeug in Norwegen aus**

Volkswagen hat in Norwegen das 150-millionste Fahrzeug ausgeliefert. Das Jubiläumsfahrzeug, ein Golf GTE, war im August dieses Jahres im Stammwerk Wolfsburg vom Band gelaufen. Jetzt wurde er an eine Kundin aus dem norwegischen Lier in der Nähe von Oslo ausgeliefert.

In Norwegen hat sich durch ein gemeinsames und entschlossenes Vorgehen des Staates und seiner Kommunen, der Stromversorger und der Fahrzeughersteller die Elektromobilität zu einer bei den Kunden beliebten Antriebsform entwickelt. Im Zeitraum von Januar bis September 2017 hatten in Norwegen Fahrzeuge mit rein elektrischem Antrieb oder Plug-In-Hybrid einen Anteil von 37 Prozent an allen im Land neu zugelassenen Fahrzeugen. Meistverkauftes Modell im Markt ist der Volkswagen e-Golf. (ampnet/nic)

---

## Bilder zum Artikel



Turid Sedahl Knutsen nahm den 150-millionsten Volkswagen, einen Golf GTE, in Lier (Norwegen) entgegen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen